



# Weekly Report

2006~2007年度  
国際ロータリーのテーマ  
率先しよう  
2006~2007年度  
ウイリアム・ビル・ボイド

創 立:1980年(昭和55年)1月10日  
会 長:遠山 堯郎  
幹 事:天野 正明  
会報委員長:稲垣 豊  
例 会 日:毎週木曜日 PM12:30~  
会 場:ヒルトン名古屋  
事 務 局:460-0008  
名古屋市中区栄1丁目33  
ヒルトン名古屋910号  
T E L:052-211-3803  
F A X:052-211-2623  
M A I L:2760nagoya@mizuho.rc.jp  
U R L:http://www.mizuho.rc.jp/

## 第1319回例会

### ロータリー親睦活動月間

2007年5月24日(木) 晴 第41回

司 会:梅村昌孝会場委員  
斉 唱:「日も風も星も」

#### 会長挨拶

遠山堯郎会長



先週の台北延平クラブさんの来名に際して、関係委員会の皆様大変お世話になりました。有難うございました。心より厚くお礼を申し上げます。

今日は、瑞穂ロータリーのクラブテーマの一つ「熱田の杜」で持出し例会が出来たことに感謝をしています。4月中旬の日曜日、春姫道中が熱田神宮を出発しましたので、別に知らなくてもいいムダ知識にさせていただきます。尾張徳川家は、徳川家康の九男徳川義直を家祖とし、江戸時代を通じて尾張藩を治めました。徳川將軍家に後継ぎがないときは他の御三家とともに後嗣を出す資格を有しましたが、七代將軍の徳川家継没後、徳川継友と將軍後継を争った末、八代將軍に就任した紀州徳川家出身の徳川吉宗により御三卿(徳川家の一族)が創設されたため、結局、尾張家からは將軍を出せませんでした。戦後の尾張徳川家は、二十代当主・徳川義知・二十一代当主・徳川義宣(堀田家から養子、夫人は二十代義知の娘)・二十二代当主は現在の徳川義崇さんです。名古屋開府400年の2010年に名古屋城本丸御殿の玄関が出来上がるそうですが、楽しみの一つです。このあたりで、ややこしい挨拶は止めまして、今日は「別に知らなくてもいい」ムダ知識の話させていただきます。①唱歌「背くらべ」で「柱のキズはおとしの」はなぜ「おとし」のものなのかというと、去年「兄さん」が結核で帰省できなかったから。作詞者「海野厚さん」の実話です②日本には、有罪ならば必ず死刑になる罪が1つだけある。外患誘致罪(他国が日本に戦争を仕掛ける手助けする罪=刑法81条)③フンポルトペンギンは絶滅が危惧されており、全世界で1万羽以下に減ったと言われるが、その1割(1,000羽)以上が日本の動物園などにいる。④ロダンの「考える人」は大作「地獄の門」の一部です。地獄に落とされる罪人を傍観している姿であって、別に考え込んでいるわけではない。⑤プランクトンの定義は「水中・水面に浮遊し、水の動きのまま生活している動物」ですが、大きさに関する規定がないから、クラゲもプランクトンの一種である。⑥リヤカーを、酒を飲んで引くと飲酒運転になる。それは道路交通法上は軽車両だから。⑦「来年のことを言うと鬼が笑う」のは、鬼が人の寿命を知っているから。つまり、笑われるのは「年内に死ぬ」人だけ。⑧ガラスは、物理化学的には「液体」に分類される。いうなれば液体が凍結した状態だからガラスは液体である。⑨女性が男湯を覗いても、軽犯罪法違反になる(=刑法第1条第23項)ジュ⑩最後に、天皇家は、おそれ多くも都民税、千代田区民税を納めている。遺産の相続税も支払っている。

#### 幹事報告

天野正明幹事

本日の幹事報告は特にありません

#### 出席報告

市岡正蔵出席委員

会員73名 出席45名 (出席計算人数51名)

出席率66.67%

5月17日は補填により 96.08%

#### 臨時例会変更のお知らせ

名古屋西			6/21(木)	6/28(木)※
名古屋北		6/15(金)		
名古屋みなと				6/29(金)※
名古屋東南		6/13(水)		6/27(水)
名古屋中		6/11(月)※		6/25(月)
名古屋和合	6/6(水)			
名古屋名東			6/19(火)	
名古屋名北			6/20(水)※	6/27(水)
名古屋千種			6/19(火)※	6/26(火)
名古屋大須			6/21(木)	6/28(木)※
名古屋栄	6/4(月)※			6/25(月)◆
名古屋名南			6/19(火)※	
名古屋名駅				6/27(水)
名古屋昭和				6/25(月)
名古屋西南				6/28(木)
名古屋錦				6/26(火)※
名古屋空港				6/25(月)
名古屋葵		6/14(木)※		
名古屋清須			6/19(火)	
尾張中央			6/20(水)	
豊山一城北				6/26(火)

(注) ※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。  
◆はサイン受付時間が17:00~18:00となります。

#### ニコボックス

市岡正蔵ニコボックス委員

- ・岡本さんにお会いして。 **宗宮 信賢さん**
- ・本日イニシエーションスピーチをさせていただきます。
- ・久しぶりに熱田神宮にお参りました。 **近藤 茂弘さん**
- ・長女に二人目、次女が初産で年内に二人孫が増えて三人になりそうです。あとは長男の結婚をまっています。 **岡本 忠史さん**
- ・先週、遠山会長にお世話になりありがとうございました。 **岡村 達人さん**
- ・熱田会館にての例会に出席して。 **稲葉 徹さん**
- ・延平RCの皆さんがご来名の時は各委員会にお世話になりました。疲れたが、無事全員が帰国しました!と言う御礼の電話がありました。 **布目 徳さん**
- ・5/16、5/17、延平RC来名に際し、歓迎会、ゴルフと親睦活動委員会、ゴルフ部会の皆様にお世話になりました。 **遠山 堯郎さん**
- ・5月末は結婚記念日です。 **大島 浩嗣さん**
- ・家内誕生日にお花を有難うございました。一年経つのが早くなりました。 **田中 隆義さん**
- ・ **守谷 巖樹さん**

## 台北延平RC来名

5月17日(木)・18日(金)に姉妹提携クラブである台北延平扶輪社より26名の会員の方々が来られ、17日(木)夜ヒルトン名古屋にてウェルカムパーティーが開催されました。また18日(金)はゴルフ組においては三好カントリーで熱戦が繰り広げられ、観光組は名古屋城や徳川園を見学の後、名物「ひつまぶし」を楽しみ、より一層の親睦を深めました。18日(金)夜にはランドピアサーカスでさよならパーティーが開催され、19日(土)朝、一行は名古屋を後にしました。

### 両クラブ会長挨拶



台北延平RC  
黄 鴻源 (PACKING) 会長



名古屋瑞穂RC  
遠山 義郎 会長



ゴルフ組 三好カントリーにて



観光組 名古屋城にて

## 卓話

近藤 茂弘さん

### 「新入会員イニシエーションスピーチ」

皆さんこんにちは。3月に入会した近藤茂弘です。遠山会長とご縁がありまして、伝統ある瑞穂RCに入会できましたこと誠にありがとうございます。

私は名古屋瑞穂区で昭和46年4月15日に3人兄弟の長男として生まれました。親は堀田で呉服屋を営んでおります。幼い頃は商売が忙しく、祖母に面倒を見てもらっていました。小学校では3年生から「少年瑞穂」という野球クラブに入り、その影響と父の影響で「少年ドラゴンズ」というファンクラブに入っていました。外野の招待券がもらえたので、同じファンクラブの友人とよく応援に行っていました。今でも中日ファンで、外野で声をからして応援するのが好きです。小学校の頃相撲部があり、めずらしいこともあり親から大人気で、私は4年生から入部して6年生の時に出場した大会で団体戦の大將として名古屋市第三位になりました。中学校では陸上部に入部、高校は県立瑞穂高校で軟式野球部に入部しました。強くはなかったのでもいい成績は残せなかったのですが、ナインのみんなとは今でもいい付き合いができています。



大学は東洋大学経済学部に入學し、東京で下宿生活をして初めて親のありがたみが分かりました。夏休みなど野球部の時の仲間と、北海道や四国などを長期で旅行していい思い出になりました。大学では勉強はもちろん頑張りましたが、アルバイトはもっとがんばって色々和社会勉強をしました。新宿のヒルトンホテルのラウンジでコックの格好をして、お昼のビュッフェでクレープを焼いていました。クレープを焼くのは私の特技かと思うのですが、なかなか披露するチャンスがありません。御中元・御歳暮の時期はヤマト運輸で働いて、大変良くしていただきました。忘れてはならないのが、住まいの近くのカラオケスタジオで働いたことです。そこで今の家内と出会いました。当時受付をしていた彼女に一目会った時から「かわいいなあ」と思っていたのですが、たまたま休憩時間が一緒になったときに「～へ行きたいなあ」と言った彼女の言葉を、自分に気があるのだと勘違いしたところから猛アタックが始まりました。ディズニーランドで新しいアトラクションができれば誘い、雑誌でおいしいイタリアンを探して誘い、新しい映画が公開されたらすぐに誘ったりとがんばっていました。半年ほど経っても私のことが好きなのかよく分からなかったので、そろそろ勝負しなきゃなあというときに、ケビンコスナーとホイットニー・ヒューストン主演の「ボディ・ガード」を見に行き、鑑賞中に勇気を振り絞って彼女の手を初めて握ったら握り返してくれました。その後告白をして付き合うことになりました。

4年生での就職活動は、バブル崩壊後の就職難で大変な時で、アルバイトをしていたヤマト運輸さんからお誘いがあった大変ありがたかったのですが、卒業後は名古屋に帰って就職するという父親との約束があったので、名古屋に帰ってきて就職活動をし、大学で金融論を学んでいた関係で東春信用金庫に入庫しました。彼女は東京で就職していたので遠距離恋愛になってしまい、色々大変でしたが5年後に結婚しました。

現在は8才と6才の女の子がいて、かわいくて仕方ありません。家内は北海道の帯広市出身で、高校はスケートで有名な白樺学園でスピードスケートの選手でしたが、大学時代に膝を壊して私と出会った頃はもうスケートはやっていませんでした。同期に堀江学さんや島崎京子さん、2年後輩に金メダリストの清水宏保さんがいます。体育系なので子どもにもスポーツをとということで、せっかく名古屋だからフィギュアスケートを習わせています。

私は信用金庫に務めていましたが、父親が呉服屋の傍ら保険の代理店をやっていたので、東京海上火災保険の代理店研修制度を受けて代理店になりました。平成15年に(有)名古屋FPサービスとして法人化して、現在は総勢7名です。

家内の実家(帯広)に去年のお盆に家族みんなで里帰りした時、旭山動物園に行きましたが、動物が身近で元気に見られてとても良かったです。北海道でも日中は暑く30℃超えますが、旭川の近くに旭岳という大雪山があり、ロープウェイで10分ほどで2200mまで登ると20℃ほどの涼しい所に着きます。1時間ほどのハイキングコースもあり、高山植物を見たりして楽しめます。地元の人は紅葉をよく見に行くそうです。帯広で十勝毎日新聞社主催の勝毎花火大会というのがあり、十勝川の河川敷で開催されますがエンターテインメント性が高く有料席まであり、去年はここでゆったりと見ることができました。有料席には大きなスピーカーもあり、花火とレーザー光線・照明・特殊効果をコンピューターで制御して音楽と完全にシンクロさせた打ち上げ花火です。花火が上がる前にFMのDJが花火の紹介をして盛り上げ、音楽と一緒に花火が上がります。私たちの後ろに高校生くらいの子たちがいて歓声があがってコンサート会場に来ているような感じで、私はたいへんカルチャーショックを受けました。今年は8/13に「イマジジン」というテーマで行われるそうです。皆様今後ともよろしくお願い致します。

### 今週卓話

5月31日(木)

卓話講師：NPO法人子どもセンター「バオ」運営委員・弁護士  
安藤雅範さん

テ - マ：「子どもを取り巻く100人の目」

### 次週卓話

6月7日(木)

会員卓話：宇佐美貞夫さん

テ - マ：「私の趣味」